



Oberhundem. Nach der Bürgerversammlung, die vor einigen Wochen im Haus des Gastes stattfand sind in unserem Ort bereits einige Projekte wie die Erneuerung des Spielplatzes und die Verschönerung des Dorfgartens angelaufen.



Der Spielplatz in Graftschaft ist unter den vom "Spielplatzteam" besichtigten Anlagen der Favorit für die Neugestaltung des Oberhundemer Spielplatzes.

Die Vorbereitungen für den Dorfkarneval und den wichtigen Neubau des Feuerwehrhauses laufen auf Hochtouren. Des weiteren starten die Planungen für eine Oberhundemer Dorfzeitung.

Die Dorfzeitung, die vorerst in Form eines Newsletters herausgebracht werden soll, entsteht in Verbindung mit dem Internetportal www.oberhundem-das-dorf.de. Eine Plattform bzw. Forum für die Einheimischen: quasi vom Dorfbewohner für den Dorfbewohner.

Musterausgabe
So könnte das Titelblatt unserer Dorfzeitung aussehen

So auch die Dorfzeitung mit Infos und Neuigkeiten „aus'm Dorf“ wie aktuelles aus den zahlreichen Vereinen, Interessantes aus der Wirtschaft, womit sowohl ortsansässige Unternehmen als auch die Gastronomie gemeint ist. Aber auch politische und kirchliche Themen die die Dorfgemeinschaft betreffen, werden ihren Platz finden. Ebenso Beiträge von bzw. für Kinder, Familien sowie Senioren.

Bevor die Oberhundemer Dorfzeitung an den Start geht, bitten die Verantwortlichen um Vorschläge, Anregungen und Ideen für die Gestaltung und Herausgabe der Dorfzeitung. Auch ein origineller Name wird noch gesucht. Informationen bitte schriftlich bei Jürgen Schmidt, Kreuzweg 20 einreichen oder per e-mail an schmidtjuergen@arcor.de oder Telefax an 02723-72916 senden.

Das Team von „Oberhundem- Das Dorf“ hofft auf reges Interesse und bittet alle Bürger um ihre Mitarbeit. Vereine, Institutionen und Interessenten werden gebeten einen Ansprechpartner für die neue Dorfzeitung mitzuteilen.



Mal aus einer anderen Perspektive: die Adolfsburg von 1676